

認め合い ともに伸びよう

鴨島東中学校 第1学年便り 令和6年4月9日発行

ご入学おめでとうございます

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。

春休み中に、牛島小学校、森山小学校の先生がみなさんについて「大好きな子どもたちです。自信をもって中学校へ送り出した誇れる子どもたちです。」と話されるのを聞きました。小学校生活の中で、みなさん一人一人が成長しながら、先生方や友達と充実した日々を送ってきたのだらうと思うと、みなさんと会えるのがさらに待ち遠しくなりました。これからも「今日も学校に行くのが楽しみだ。この自分が好きだ。目指す自分になっていこう。」と思える毎日とともに送りましょう。大変なことがあるかもしれませんが、先生方も友達も先輩もみなさんの力になります。希望をもって歩みましょう。

学年目標「認め合い ともに伸びよう」



第1学年の学年目標は「認め合い ともに伸びよう」です。

今「目指す自分に変身する」絶好のチャンスです。小学校時代の自分を変えたい人は、この自分が好きだと言える自分をつくってください。周りの人は、友達の小学校時代についてとやかく言わないで、友達を温かく受け入れましょう。だれもが安心していられる学級や学年をつくっていきましょう。初めて会った人とも互いのよさを発揮しながら、認め合いともに伸びていきましょう。いじめをしない・許さない・正しいことが通る「正義」、自分のしたことを言える「正直さ」、友達の辛さや悩みに気づき寄り添う「やさしさ」がある学年にみんなであってほしいと思います。さあ、第1学年団、明るく元気にスタートです！

部活動を楽しみ、授業を大切に「継続は力なり」

小学校広報誌の「中学校で頑張りたいこと」の記事に、部活動と勉強を頑張りたいと書いている人がたくさんいて、みなさんのやる気を感じて嬉しくなりました。

入りたい部を選び、先輩たちに教えてもらいながら部活動に打ち込むことによって、中学校生活がさらに楽しく充実したものになるでしょう。

勉強では授業を大切にしましょう。「教室はまちがうところだ。まちがうことをおそれちゃいけない。まちがったものをワラっちゃいけない」そんな教室、そんな授業をみんなで作っていきましょう。もう一つ大切なのは家庭学習です。家で「机に向かう時刻」を決め、平日2時間以上、休日4時間以上を目安に、毎日家で宿題を中心に勉強しましょう。授業と家庭学習の取組が、3年後の高校入試や夢の実現に大きく影響します。

1年団からメッセージ

＜着藤 文恵＞

私の取り柄は元気なところ。この仲間たちと出会えてよかったと思える一年間をみんなで作りましょう。自分も他の人も大切にして温かい学年になりましょう。

＜越智 茜＞

みなさんと一緒に中学校生活を送れることをとても楽しみにしています。楽しい思い出をたくさん作りましょう。教科は社会と家庭科です。よろしくお願ひします。

＜山口 智恵子＞

新しく始まる中学校生活にワクワクドキドキでしょう。私も今年度から鴨島東中学校に来たのでみなさんと同じ気持ちです。何事も楽しみながら挑戦し実りの多い一年にしましょう。

＜山下 幸＞

教科は国語です。東中に長く勤めているので、もしかするとみなさんのお兄さんやお姉さんを教えているかもしれません。一緒に学び、伸び、楽しみましょう。

＜久保 裕子＞

みなさんは東中学校での新しい生活にわくわく、どきどきしていると思います。今年一年たくさんの学習や活動を一緒に体験できることを楽しみにしています。

＜保護者のみなさまへ＞

保護者のみなさま、子どもたちは慣れない通学や新しい環境への緊張感等から身体的にも精神的にも疲れることがあると思います。保護者のみなさまと連絡を取りながら、子どもたちが夢と希望を抱き挑み続けられるように、子どもたちを支えてまいります。一人一人と真正面から向き合っ、学力面はもちろん豊かな人間性を高めることに尽力したいと思います。どうぞ、ご協力よろしくお願ひいたします。

21日（日）、PTA参観・総会・学年部会があります。学年部会では学年の取組や宿泊学習等について説明を予定しています。是非ご参加ください。